



**Avendaño Trujillo Alexa**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**La nueva frontera de la medicina**

**Interculturalidad en salud I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1 "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de febrero 2022

-14 febrero 2022-

## Funciones esenciales de la salud pública.

La salud pública es una parte funcional y operativa dentro del sistema de salud en el que se incluye identidad funcional, es muy importante identificar las funciones de la salud pública como parte del sistema de salud y para optimizar su desempeño. Las funciones son el conjunto de actuaciones que se deben realizar con fines concretos, para el objetivo central que es mejorar la salud de las poblaciones.

Como vector principal del fenómeno y protección de la salud, es el componente estructural básico de una buena salud pública, percibe así como una obligación social que se manifiesta especialmente en la responsabilidad específica y definida operativamente de la autoridad sanitaria, que es el instrumento institucional capaz de movilizar a todos los actores pertinentes y el portador de las funciones ejecutivas propias.

Las funciones esenciales de la salud pública deben ser vistas e identificadas, en primer lugar, como funciones que nacen de las prácticas sociales y al mismo tiempo tienen como uno de sus fines estratégicos principales de promover y reforzar prácticas sociales saludables; o sea, que integren y promuevan simultáneamente las prácticas sociales y la contribución para el desarrollo de sus beneficios para la salud, viene así a formar parte de las prácticas sociales en materia de salud, que en último término la determinan y, al mismo tiempo

están afectadas por ella, apesar de que la correspondencia entre unas y otras no es única; depende de los criterios con que han sido clasificadas y de los límites establecidos, que no eliminan la existencia de extensas áreas de contenidos comunes y complementarios.

Como la institución social fundamental que debe interpretar las necesidades de la sociedad y responder a ellas y actuar para satisfacerlas de la manera más eficaz posible. Esa responsabilidad principal del estado no debe emplearse para eliminar o inhibir las responsabilidades y actuaciones de otras organizaciones sociales, el estado no debe ignorar a la salud pública. Una importancia diferente pero es responsabilidad esencial de la salud pública el dedicarse a la primera de las funciones "Monitoreo y evaluación de la salud y el bienestar" para mejor cada uno de nuestro entorno, al igual que "Asegurar acceso y el uso racional de medicamentos" es la función número 7, tener un control aceptable en los medicamentos es muy importante, evitandose consecuencias, al igual de promocionar la equidad en el acceso efectivo de todos los ciudadanos a los servicios de salud necesarios.

Se puede decir que la herramienta de mejorar cuantitativa de los avances y metas, como sus programas para fortalecer la salud pública, ha mejorado.

## Bibliografías

Funciones esenciales de salud pública. (s. f.). OPS/OMS | Organización Panamericana de la Salud.

<https://www.paho.org/es/temas/funciones-esenciales-salud-publica>

Muñoz, F. (2000, 1 agosto). SciELO - Saúde Pública - Las funciones esenciales de la salud pública: un tema emergente en las reformas del sector de la salud Las funciones esenciales de la salud pública: un tema emergente en las reformas del sector de la salud

<https://www.scielosp.org/article/rpsp/2000.v8n1-2/126-134/>